

## TOPICS



鈴鹿サーキットのコース内にて



鈴鹿サーキットを走行するのは貴重な体験



運転技術を学ぶバイロンスラローム



インストラクター指導のもと実技を学ぶ

## 鈴鹿安全運転講習 2011

## 鈴鹿サーキットを走り、安全運転を学ぶ

12月上旬、2グループに分かれ、自動車整備科、一級自動車整備研究科の1年生を対象に三重県鈴鹿市「鈴鹿サーキット交通教育センター」で安全運転講習を実施しました。この講習は、安全運転の指導が出来るホンダ認定資格「ホンダ・セーフティーコーディネーター」の取得を通じ安全運転を身に付けることを目的に実施しています。交通教育センターのインストラクター指導の下、実技や学科試験を通して二輪・四輪の安全運転に対する技術と知識を養います。また、国際レースが行われるレーシングコースで高速運転講習を行い100Km/h以上のスピードを体験出来る事もこの講習の大きな魅力です。講習を終えた学生からは「安全運転に対する意識や心構えが身に付いた」「レーシングコースを自分で運転できたことは一生の思い出」などの意見が聞かれました。今回の安全運転講習を通して安全運転に対する知識や技術の習得だけでなく、自動車業界を支える一員として「プロの意識」も更に磨かれました。



濡れた路面での車の制御方法を体験



鈴鹿サーキットをバイクで走行



高速運転講習を終え笑顔の学生



●自動車整備科2年生 ●一級自動車整備研究科4年生 ●自動車研究開発科3年生

## 環境・リサイクル講話

## STUDY

12月19日(月)に自動車整備科2年生、一級自動車整備研究科4年生、自動車研究開発科3年生対象に「環境・リサイクル講話」を実施しました。

講師には本田技研工業(株) 環境リサイクル推進室 蒲様・米山様・小倉様をお招きしました。今回の講話は近年、環境やリサイクルへの取組みは、企業活動にお

いて非常に重要な位置づけとなっていて、生活の中でも、環境やリサイクルはとても身近なものとして、世界的規模で取組み強化が図られている問題もあります。今春新社会人としてスタートするにあたり、環境・リサイクルに関する知識習得は必須であると共に、お客様に説明やアドバイスができる力を狙いとしています。



## EVENT

## 大阪モーターショーを見学してきました

1月23日(月)、学生全員が大阪市南港「インテックス大阪」で開催された「第7回 大阪モーターショー」を見学してきました。今回のモーターショー見学は、自動車整備やものづくりを学ぶ学生が、クルマ・バイクの先進技術を見たり触れたりする事で、更に技術の習得意欲を高める目的で実施しました。学生は早朝から、Hondaブースを中心に各メーカーの出展車に興味津々。写真を撮ったりパンフレットをもらったり、また、メーカー担当者に開発の狙いや将来の商品展開を質問する学生もいて、楽しいクルマ漬けの1日を過ごしました。学生達は今回のイベント参加で更にクルマ好き度がUPし、今後の整備技術の習得に活かされる事と思います。



## 寮行事

## 「市内清掃ボランティア」で街をきれいに!

11月26日(土)、寮生と教職員が大阪狭山市の「市内清掃ボランティア」に参加しました。この市内清掃は、地域住民の方々と一緒に実践する事で、「社会活動への行動力を養う」目的で寮行事として年二回実施しています。日頃、見慣れている道ですが、「空き缶」「吸殻」等のゴミの多さにビックリ! 約1時間、全員のパワーで軽トラック2台分のゴミが収集出来ました。市内清掃終了後は、学生寮であったかい「豚汁」のサービスがあり、学生たちは「体も心も」暖かくなった1日でした。

年末の風物詩  
「寮行事 餅つき大会」

12月17日(土)、年末の風物詩「寮行事 餅つき大会」をくみの木寮のロビーで開催しました。早朝で自由参加にも関わらず、たくさんの寮生が集まり、餅つきが初めての寮生も加え交代で楽しく餅をつきました。つきあがった餅は、きなこ餅、あんこ餅、おろしポン酢餅、お雑煮にして、みんなでおいしくいただきました。都会では自宅で餅をつく風景はほとんど見られなくなりましたが、日本文化を体験できる楽しいイベントになりました。



## 野球同好会

## 学生レポート

## 大阪狭山市長杯 ベスト4進出!



昨秋、野球同好会は「第24回大阪狭山市長杯争奪軟式野球大会」に出場しベスト4まで進出しました。1回戦「ブルーモンキーズ」にコールド勝ちで勢いがつき、2回戦「狭山スターズ」にはサヨナラ勝ち。続く準々決勝では白熱した投手戦の末、0-0の引き分け。規定により抽選で勝利しベスト4進出が決まりました。残念ながら、準決勝では社会人の強豪「グランドスポーツ」に敗れてしましましたが、来年へ繋がるベスト4となりました。来年こそ優勝目指して頑張ります。



## EVENT

## 学園祭売上金を寄付 吉田市長から感謝状

11月18日(金)、学園祭実行委員の中澤忠貴君は、大阪狭山市役所を訪れ、吉田市長に学園祭の売上金を寄付しました。この寄付活動は数年前から毎年行っているもので、寄付金は大阪狭山市の身障者施設に利用されます。学園祭の売上金81,511円を吉田市長に手渡し、感謝状をいただきました。



## 新任の挨拶

学生課  
南出 佳史

本田技研工業(株)お客様相談センターより参りました南出佳史と申します。  
お客様や販売会社様の声をじかに聞いた経験を、学生課で活かしたいと思います。ホンダ学園では新任ではあります、皆様の「夢」に向かってお手伝いが出来れば幸いです。

事務学生部  
木村 三樹夫

ホンダ学園法人本部より1月に赴任致しました木村です。  
学園での勤務は未だ2ヶ月ですので不慣れな点も多々ありますが、担当の事務学生部で、皆様のサポートに励む所存ですので宜しくお願いいたします。

総務課  
義積 千代子

本田技研工業(株)サービス技術センター大阪より2月1日付けで赴任しました義積と申します。  
今まで販社様との継がりが主でしたが新しい職場でひとつひとつの経験を今後に生かしていきたいと思います。今後共宜しくお願ひいたします。